

Regionalkonferenz Schweiz verschoben

Evangelium21-Konferenz zum Thema „Machtet zu Jüngern“ nun für den Spätsommer geplant

(München, 10.01.2022) Erneut können wir leider den geplanten Termin für unsere Regionalkonferenz in der Schweiz Ende Januar nicht halten. Aufgrund der instabilen Corona-Lage ist eine Durchführung nur mit großen Einschränkungen und hohem Aufwand möglich, da wir uns gegen eine Konferenz mit Zertifikats-Pflicht entschieden haben. „Schweren Herzens müssen wir die Konferenz daher neuerlich verschieben“, teilt Peter Prock aus dem Schweizer Organisationsteam mit. Derzeit wird ein Termin für Ende Sommer bzw. Anfang Herbst gesucht. Sobald der Ersatztermin für die ursprünglich zum 28.–29. Januar geplante Konferenz steht, werden wir darüber informieren.

Bis dahin bitten wir, weiter für die Lage zu beten. „Der Herr möge eine Entspannung der Situation schenken, sodass wir uns im Spätsommer von Angesicht zu Angesicht treffen können und eine Konferenz mit guten persönlichen Begegnungen haben dürfen“, erklärte Peter Prock.

Wir danken allen, die sich angemeldet haben oder noch anmelden wollten, für das Verständnis und die Geduld.

Zum freien Abdruck, auch einzeln und auszugsweise.

Kontakt:

E21 Öffentlichkeitsarbeit / Ron Kubsch

FAX: + 49 (0)89 90161351

E-Mail: presse@evangelium21.net